



Comisión Presidencial
**Por la Paz y los
Derechos Humanos**

La Comisión Presidencial por la Paz y los Derechos Humanos (COPADEH), a través de la Unidad de Comunicación Estratégica (UCE), detalla a continuación las tareas realizadas durante el mes de noviembre del corriente, en cumplimiento al Oficio Circular UAIP-023-2024/COPADEH/CFAG/lg.

- Socialización de las “Medidas de Reparación transformadora del Caso Sepur Zarco”, el cual incluye síntesis de sentencia traducida en 25 idiomas oficiales, publicados cada semana, en la página oficial y redes sociales institucionales.

Lic. José Otoniel Reyes de la Cruz
Jefe Unidad de Comunicación Estratégica
-COPADEH-